
 

 
Ho cominciato da un paio d'anni a tirare al piattello. Prima, solo  al perc. cacia, poi anche al trap. 
Percepisco il calo dei tiratori e le difficoltà della sopravvivenza di questo sport. Si troveranno rimedi? 
Cosa ne pensi, oppure il destino del tiro a volo è segnato? 

Roberto da Riglione Pisa 

Risposta: 

Caro Roberto, il tiro a volo non è uno sport. Ora mai è a tutti gli effetti un gioco. Un gioco molto costoso 
che ha il compito di far cassa. Solo di far cassa. Hai mai sentito dire, in questi due anni che lo frequenti, 
che i piattellisti si rechino a fare una gara con dei premi in coppe e medaglie? No? Infatti i tiratori 
inseguono la chimera del guadagno. Andranno dove ci sono i soldi in palio. Ho usato il termine chimera 
perché i tiratori non ci guadagnano mai. Loro sono i pagatori. Sempre, in special modo quelli un po' 
meno bravi. Una serie 14.000 lire. Ma vi rendete conto. un pacchetto di cartucce 12.000 lire. I prezzi li 
scrivo in lire, perché ci si svegli. Ma con quale criterio sono fatti questi prezzi. Il piombo costa meno di 
alcuni anni fa. Le società ricuperano e vendono  i palini sparati. Allora facendo due conti, bisognerebbe 
che le società calassero il prezzo dei piattelli, perché dovrebbero calcolare l'introito della vendita dei 
pallini recuperati. I costruttori di cartucce dovrebbero calare i prezzi, perché il rottame di piombo costa 
molto meno. I tiratori, sono tutti un po' rintronati dai colpi, ma prima o poi se ne accorgono e smettono 
di essere imbrogliati. 

Morale o si cambia o si chiude. Per cambiare bisognrebbe cambiare il sistema, non à facile. Invece, più 
facile spremere il succo fino all'ultima stilla poi ciao. Tutti a casa. 

TF8 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

CAS, ma dove è finito? 

Ciao, 
ho spulciato tutte le classifiche del criterium dei centri cas che si è svolto a Valle Aniene. 
La toscana ha partecipato con 11 ragazzi. 
Il podio è stato fatto da Chiti e Nesti nello skeet ( 2° e 3° ); in finale della fossa olimpica c'è entrato 
anche un esordiente maschile Francioni Marco poi classificato sesto. 
Pisa è arrivata ottava nella gara a squadre per la fossa olimpica, Montecatini quarta ( erano quattro ) 
nelle squadre di skeet. 
Questo è quanto un amico 

Ciao Amico, 

Purtroppo, come già previsto in tempi non sospetti dal ex presidente toscano, (archivio1 "Sono stato 
chiamato in causa...") La nave Tiro a volo Toscana, ha sbattuto e si sta inclinando. O si prendono 



provvedimenti immediati. O i pontoni Del Giglio dopo aver sollevato la Concordia si dovranno spostare 
sui notri campi. (tf8) 
  

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Scusa tf8, ma hai visto i risultati della finale di Fossa Universale? 

Salve, 
tanto per guardare, sono andato a vedere come si è concluso il campionato regionale di fossa 
universale ad Arezzo. 
Hanno sparato in 31 tiratori!!!!!!!!!!!!!! 
Nella classifica a squadre praticamente con l'aplicazione del regolamento che prevedeva 6 tiratori non 
ci sarebbe stata premiazione!!!!!!! Allora hanno messo in classifica squadre anche con tre tiratori ( per 
arrivare a due ) !!!!!!!!! 
Spero che abbiano capito che se ai tiratori non gli stai dietro alle gare non ti ci vengono. 
Sarei curioso di sapere cosa scriveranno Cherubini e Casini nella loro relazione alla federazione. ( un 
successo !!!!!) 

Salve, 

Anche questo campionato è stato ammazzato da un regolamento abbozzato, senza essere controllato 
in tutte le sue parti. In ogni caso i responsabili della disciplina non l'hanno seguito e le lacune sono 
state rattoppate in qualche maniera, con cambiamenti in corso d'opera. I risultati sono stati catastrofici. 
Pensare che Rossi, nell'ultima riunione, ha preso l'esempio dalla Toscana. Non sono stato informato se 
questo esempio doveva servire ad imitare o evitare l'operato toscano. La relazione del campionato? 
Bah... Daranno la colpa al fato.. TF8 
  

 


